

## **GRACIAS**

### **«A quienes me acompañan en este último viaje»**

Soy María Esther Espinosa Dieguez y tengo más de 100 años. Esta carta es de agradecimiento a mi doctora y a mi enfermero de atención primaria del centro de salud de Aranbizkara II. A la doctora Andrea y a su gran equipo del departamento de Nefrología del Hospital de Santiago Apóstol de Vitoria-Gasteiz y, por supuesto, al equipo de Enfermería y auxiliares de la 6ª planta del pabellón A. Agradezco su profesionalidad y mayor calidad humana.

Estoy muy agradecida a Óscar, enfermero del equipo de paliativos, porque no es de este mundo, por todo el cariño con el que me han tratado.

Quiero daros las gracias en este, mi último viaje, y aunque pasen muchos años, cuando nos encontremos, que sepáis que tenéis una amiga agradecida donde quiera que esté.

Quiero que sepáis que tenéis todo mi apoyo 'en vuestras propias batallas'. Os lo merecéis.

Me despido, un beso muy grande.

**MARÍA ESTHER ESPINOSA  
DIEGUEZ**